



Teatro - Música - Pintura

Espectacular Irrepetible de Alejandro Sanz

Más es Más El Concierto es la celebración del 20 aniversario de Más, el disco más vendido en la historia de la música en España y ahora al alcance de todo el mundo. Un CD/DVD del memorable concierto que Alejandro Sanz ofreció el pasado 24 de junio en España en el que reunió a miles de fans venidos de todo el mundo que tuvieron la oportunidad de repasar las canciones del celebrado disco junto a los éxitos más importantes de la carrera del artista.

En una noche tan especial, Alejandro Sanz se rodeó de un ejército de grandes amigos. Así, Antonio Carmona, Antonio Orozco, Dani Martín, David Bisbal, India Martínez, Jesse & Joy, Juan Luis Guerra, Juanes, Laura Pausini, Malú, Manuel Carrasco, Miguel Bosé, Miguel Poveda, Niña Pastori, Pablo Alborán, Pablo López, Pastora Soler, Vanesa Martín y Vicente Amigo interpretaron junto al artista madrileño algunos de los himnos absolutos de la música en español.



No faltaron 'Corazón Partío', 'Y, ¿Si Fuera Ella?', 'Amiga Mía' o 'Quisiera Ser' en una cita que sorprendió a los más de 50 mil asistentes.

El show contó con una escenografía diseñada especialmente para la ocasión: 300,000 vatios de luz, 80,000 vatios de sonido, más de 27 trailers, 8 días de montaje, más de 1,400 personas trabajando en el evento, y el mayor número de músicos que jamás hayan comparti-

do un mismo escenario juntando la banda original del Tour Más del '98 y la actual. Un despliegue sin precedentes para hacer posible el concierto más espectacular realizado hasta la fecha en la carrera de Alejandro Sanz.

Todos esos momentos se podrán revivir ahora a través de los 24 temas en directo que conforman la totalidad del concierto más importante y multitudinario de 2017.

"Noches de Flamenco" regresa en febrero a la Galería West

La popular serie de conciertos "Flamenco Nights" ("Noches de Flamenco") vuelve el próximo 9 de febrero, a las 7:30 pm, a la íntima Galería West, en el centro de Westfield, Nueva Jersey, con una emocionante velada de música flamenca y baile en concierto, donde las estrellas serán el reconocido guitarrista Pedro Cortés y sus artistas de flamenco invitados.

Este concierto especial ofrecerá una emocionante velada de flamenco puro, para celebrar lo mejor de este género de música y danza, popular internacionalmente.

Tercera generación Pedro Cortés proviene de una familia de guitarristas gitanos españoles y comenzó sus estudios con su padre y el guitarrista de flamenco Sabicas. Habiendo viajado profesionalmente desde los 17 años, ha obtenido reconocimiento internacional como solista y compositor.

Estrenó su obra "En la oscuridad de las minas", en el teatro Albeniz de Madrid, y en 1992 debutó con otras piezas de la compañía de danza española Carlota Santana, en el Joyce Theater de Nueva York. Ha escrito dos libros sobre flamenco, "El dron del faraón" y "Cruzando el charco",



Carlota Santana en escena.

publicados por el Instituto Americano de Guitarra.

Ha hecho giras con el gran José Greco y María Benítez, y ha actuado con artistas como Farrucita, La Tati y otros. Como se detalla en un artículo reciente de la revista New Yorker, Cortés pertenece a una tercera generación de guitarristas de flamenco y utiliza la experiencia que le transmite su familia para mantener la pureza del género, mientras crea nuevas composiciones.

Deleite visual y espiritual

Teatro Sí presenta 10 conciertos mensuales de música flamenca apa-

tionada y baile para aficionados, durante cada temporada anual. Junto con diversos artistas invitados especiales, la experiencia revela la esencia emocional pura de esta popular forma de música y danza ibérica.

El flamenco adquiere un nuevo carácter y expone al espectador a la calidez del espíritu humano, expresado a través de la música y la danza. Los movimientos corporales y las expresiones faciales de los bailarines se unen al arte de los músicos y cantantes, para crear un espectáculo que es un deleite, tanto para la vista como para el alma.

Venta de entradas Los boletos tienen un precio de \$25 para adultos y \$15 para niños. Las reservaciones y mas información también están disponibles llamando a la taquilla del teatro Sí, al 908-301-9496. También se pueden adquirir personalmente en la Galería West Art & Music, ubicado en el 111 de la calle Quimby, en el centro de Westfield. Lo recaudado en el evento beneficiará los esfuerzos de programación del Teatro Sí.

Esas noches, el público también podrá disfrutar de la exposición de bellas artes en la Galería West, que presenta obras de varios artistas locales e internacionales.

"Hombres de Bronce" se proyectará en el Mes de la Herencia Afroamericana del Condado de Union

Condado de Union, NJ- La Junta elegida de Freeholders del condado de Union dará la bienvenida a todos los residentes y visitantes al evento de celebración del Mes de la Historia Negra del condado de Union 2018, el miércoles 21 de febrero, a las 12:30 pm, en el edificio de Desarrollo Estudiantil del Union County College, con una proyección de "Hombres de Bronce, cascabeles de Harlem", un raro documental de 1977 sobre el regimiento 369 en la Primera Guerra Mundial.

El orador principal, el Dr. Jeffery Sammons, profesor de historia en la Universidad de Nueva York, proporcionará comentarios sobre el documental y presentará su libro, "Los cascabeles de Harlem y la gran guerra: el regimiento 369 y la búsqueda de la igualdad afroamericana", en coautoría con John H. Morrow, Jr.

El evento es gratuito y abierto al público y durará, aproximadamente, dos horas. El Union County College se encuentra en el 1033 de la avenida Springfield, en Cranford, Nueva Jersey.

"Algunos de los veteranos destacados en la celebración del Mes de la Historia Negra de este año son del condado de Union", dijo el



Presidente de la Junta de Freeholders, Sergio Granados. "Es un honor traer sus historias a casa después de tantos años. Sus experiencias son un poderoso recordatorio de que la tarea del progreso nunca se termina y de que cada nueva generación debe renovar la lucha, para asegurar la igualdad y la dignidad de todos los que llaman hogar a esta gran nación", agregó Granados.

"En un momento en que nuestro país está una vez más en la encrucijada de la libertad y la opresión, es aún más importante mantener vivas las lecciones de la historia. Esperamos que la celebración del Mes de la Historia Negra de este año inspire a todos los residentes del condado de Union a unirse y seguir trabajando en la causa de la justicia y del respeto

mutuo", aseguró el Freeholder Mohamed S. Jalloh.

"Hombres de Bronce" es la historia definitiva de los soldados americanos negros del regimiento de combate 369, conocido como "Harlem hellfighters" (Luchadores del infierno de Harlem), que sirvió con el ejército francés en la Primera Guerra Mundial. También eran conocidos como "Serpientes de Cascabel de Harlem".

Aunque relegado al deber de no combatir por el comando de Estados Unidos, el 369 fue enviado a Francia y pasó más tiempo en trincheras de primera línea que cualquier otra unidad americana de infantería.

Luchando junto a soldados franceses, marroquíes y senegaleses en las campañas de Champagne-Marne y Meuse-Argonne, los valientes

hombres del 369 se distinguieron en algunas de las batallas más feroces de la Gran Guerra.

"Hombres de Bronce" contiene fotografías, entrevistas con los veteranos, y la película de los Archivos Nacionales de Francia y Estados Unidos, para contar acerca de la sabiduría de los "Harlem hellfighters", ofreciendo un tributo inspirador a estos héroes anónimos y una mirada inolvidable de la Primera Guerra Mundial.

Más información La celebración del Mes de la Historia Negra de 2018 es patrocinada por la Junta de Freeholders, a través de la Oficina de Asuntos Culturales y Patrimoniales del Departamento de Parques y Recreación, y es financiada, en parte, por una subvención francesa en la Comisión Histórica de Nueva Jersey, una división de Asuntos Culturales del Departamento del Estado de Nueva Jersey.

Para más información sobre todos los programas culturales y patrimoniales, visite www.ucnj.org, envíe un correo electrónico a: culturalinfo@ucnj.org o llame al 908-558-2550.

Diga Lo Lei En LA VOZ
www.lavoznj.com

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos • Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com